

学校だより (No. 1)

自立貢獻

わった～自慢の東中

令和3年4月28日（水）

西原町立西原東中学校 校長

ご寄贈ありがとうございます

りては感々ららあ校た贈とり
また感じのせびり出。が付ス一地
すい謝取温しにま身企^二隨^一朝域
。とすりか、職すと業ざ^二の日^一
考る、い地員^二の代^一掲年新企
え心生思域へ生^二表^一示間聞業
てを徒いのお徒とはま板購三様
お育にを方知なで本し寄読ユよ



披一西 とそ歓職しらイ すこ成にまだがし子保々し生 々の月や 学
露名原式考の迎員か ル 今 8。と長おいけ湧さにとした方初と入か爽式令
さの東でえ保ののし 多 でをかまでいの健うく面をめ執場日なやが和
れ代小はて 護気知な 感染度も新 ああれす、て入気と、持前てりに、天か挙3
ま表学、おり者持恵が に 防止の觀点ナ うらて。頬きりさ頑式ちに出行始新候春行年
ましに校西 に ちとら うたは保がま交と張参のし会わま入にのさ度
よ校兩原 ますが工 式を簡素化。かウ とめ、護ゆじじ、つ加新てうれつ生恵風れ
た。 伝新夫生 たとり、 うれじ子皆で見思いる度は繁やたは四たくた回
る校小 へ挨か学 わ入に徒 つ生よ会、 またの様しるいら様を初張先。肅名4 穩
裏拶ら校 面が各 たと
た

まだがし子保々し生々の月や学
いき湧さにとした方初と入8か爽式令
までいの健うく面をめ執場日なやが和
す、て入氣と、持前てりに、天か挙3
。頬きりさ頑式ちに出行始新候春行年
保がま交と張參のし会わま入にのさ度
護ゆじじ、つ加新てうれつ生恵風れ、
者るたつかての入少級また一まがま第
のん。たわい態生し友し式七れ吹し36
皆で見思いる度は繁やたは四たくた回
様しるいら様を初張先。肅名4穩。入

個人試合優勝	2年瀬長拓夢
演技優勝	2年瀬長拓夢
団体試合準優勝	1年鳥谷梨月
団体試合準優勝	1年宮平奈沙
結果報告をいたしました。	1年桃原花梨
選手は「良い結果が残せず。」とコメントしました。	1年金城胡晴
試合後、選手と眞栄城コ一チが校長を訪ね、結果報告をいたしました。	1年金城胡晴
た。(写真下)	

九州大会好成績

な徒 のながケまや活標よ日内
感達先そしらしは動につのの入
覚自生れて役シたりで向て午清学
をら方にい割ヨ。そきか行前掃式
おがの負くをン互こるつわ、美の
ぼ高指け様てをいに本てれ2化会
えめ導ず子き取に存校、ま、作場
まで効劣はぱりコ在生心し3業設
しい果ら、き合ミし徒一た年は營
たるをず大といユて会つ。生式や
°様生 °人こなニいがに目に当校

心を入れて 創り上げていきましたよ
う。」と先輩らしく力強い
リードを感じさせる呼びかけ
がありました。



実者のはめシシる し派有的 し会
践が場 、らツツ講会たなしと し主導会
し進面繰れプ話の し派有的 し会
て行にいまにとが中 し主導会
い役生てしつ、あで し主導会
にか行たいフリは、 し主導会
まし添さわ。てオ、 し主導会
た。うれれこ理口リ教 し主導会
こ、たの解 し主導会
と参協学がアダに し主導会
を加議び進 し主導会

リーダー研修会

5月行事予定

6日 木	2年生歯科検診
10日 月	I-CHECK(総合質問紙調査)
18日 火	1・3年生聴力検査 尿検査再検(～19日)
20日 木	一年生歯科検診 校内推薦入試説明会1
24日 月	2年生対象 進路主任講話
25日 火	内科検診
26日 水	人権学習 内科検診
27日 木	3年生全国学力学習状況調査
28日 金	内科検診
31日 月	生徒総会

新型コロナウイルスの感染状況が深刻さを増しています。感染防止対策の継続。家族を含む発熱等風邪症状発症時の生徒の自宅待機の協力をお願いします。



歯科検診の様子 4月15日



思者 担任 いの面 4月 20日
は学 い意義 参加 な校生 から始まつ
た。 うりが子者た
の三 ごまな

二者面談



康をも康ま護再で7診のんが日口り
維機大にす者検す種な実だ、をナま学
持に切つ。の査。のど施対今遅ウし校
増、だい中皆が結検6。策年ライたで
進改とて学様必果診月身を度セル。の
のめ考関生に要に検ま体施はてス昨保
話てえ心期通なよ査で計しこの対年健
題おまをは知場つをの測てれ実策度行
に子す持自が合て行期、例ま施には事
触様。つ身ごは治う間内年ででよ新が
れとこここのざ、療予で科通にしり型始
て健れと健い保や定計検り学た期コま

た拍し募す員れ |
°手た集 °募まで 4
が °ポ傍集し吹月
和演スらのた奏 16
や奏夕で勧 °樂日
か後 | は誘覗部玄
さのを部演いの演 関前ビ
を観掲員奏てのみ奏が行わイ
釀衆げがののみが行わイ
しかて大よるテ
まらいきうと部イ
しのまなで部イ

保健行事始まへ

部員募集

令和三年度始業式 生徒代表あいさつ

二学年代表 宮城 孝斗

私たち進級して、二年生から三年生になります。新しい一年生がこの西原東中学校に入学してきます。昨年、先輩方が協力して行事を行い、楽しませてくれたように今年は私達が協力して、新一年生を楽しませる事ができるよう、そして、新一年生の元気さ、活発さに負けぬように今年も頑張りましょう。

また、昨年はコロナの影響で行事をあまり行えませんでしたが、今年は、コロナが治まり、行事が増えることや進級して勉強が難しくなることで忙しくなり大変だと思いますが、昨年のように愉しんで一年を過ごし、後輩達の良き手本になるようにしましょう。

新しい学級の仲間と出会い、ワクワク、ドキドキしています。この一年仲間と協力し、最高の思い出が作れるように頑張りましょう。

三学年代表 下地 日奈子

おはようございます。楽しい春休みが終わり、今日から新学期が始まります。

昨年度は、新型コロナウイルスの影響で、多くの行事が制限され、私達が思い描いていた学校生活とは程遠いものでした。特に私達三年生は修学旅行がなくなり、何を目標にして頑張ればいいのかわからなくなってしましました。

そんな中でも、合唱コンクールや球技大会などの行事に一生懸命取り組んでいた皆を見て、私は凄いと思いました。なぜ苦しい中でもこんなに楽しめるんだ、そう思つた私は、改めて三十四期生の素敵なメンバーに恵まれていると実感しました。

一方で、昨年度は周りの人迷惑をかける行動も見られました。そこで今年度は、一人ひとりが行動する前に一度よく考へることが大切だと思います。特に私達は、今年は受験、卒業を控えています。私達が成長して社会の一員になつていくためにも、行動に責任を持ち、下級生の手本になるような三年生になつていきたいです。

今年も先行きが見えない不安な年になりそう

令和三年度入学式

新入生代表挨拶
西原東小学校卒業生 安里優太朗

歓迎の言葉 生徒会代表

3年 島袋晴
従会代表

冬の寒さもやわらぎ、春らしい温かさが感じられる今日この頃。西原東中学校にも沢山の花

生になり、新しい一年生がこの西原東中学校に入学してきます。昨年、先輩方が協力して行事を行い、楽しませてくれたように今年は私達が協力して、新一年生を楽しませる事ができるよう、そして、新一年生の元気さ、活発さに負けぬように今年も頑張りましょ。

また、昨年はコロナの影響で行事をあまり行えませんでしたが、今年は、コロナが治まり、行事が増えることや進級して勉強が難しくなることで忙しくなり大変だと思いますが、昨年のように愉しんで一年を過ごし、後輩達の良き手本になるようにしましょう。

新しい学級の仲間と出会い、ワクワク、ドキドキしています。この一年仲間と協力し、最高の思い出が作れるよう頑張りましょ。

おはようございます。楽しい春休みが終わり、今日から新学期が始まります。

昨年度は、新型コロナウイルスの影響で、多くの行事が制限され、私達が思い描いていた学校生活とは程遠いものでした。特に私達三年生

三学年代表 下地 日奈子

生徒会代表 山内 暖乃

ですが、この三年生の仲間と共に楽しみ、共に辛いことを乗り越えて、共に笑つて卒業式を迎える、そんな素敵なものにしたいです。それをして実現させるためにも、皆で協力し合い、頑張つていただきたいです。

新入生代表挨拶
西原小学校卒業生 仲吉らうら

みなさんおはようございます。春の気配もうやく濃くなりました。みんなの春休みは有意義なものとなつたでしようか。二年生、三年生にとって、この春休みは心を入れ替え、これからの中学校生活に飛躍するための大変な時期となつた事でしよう。

さて、明日には新入生が入学します。二年生は、先輩と言う立場になり、これまでよりいつそう責任ある行動に心がけ、さらなる成長へとつなげられるよう頑張りましょう。

三年生は、最上級生となり、受験を控えています。これまでを振り返り、悔いのないように勉学に努めましょう。

生徒会執行部も、一人でも多くの生徒が充実した学校生活を送れるよう努力し、コロナウイルスの影響も多々ありますが、生徒会活動を生徒会全体に広げられるよう全力で挑んでまいります。また、生活面や、学習面など多方面で生徒の模範となれるよう頑張ります。

皆さん、東中の一員であることを自覚し、東中生徒全員が、この一年、笑顔で過ごせるよう思いやりを持って、東中の更なる発展と伝統を築きあげていきましょう。

令和三年度入学式

新入生代表挨拶
西原東小学校卒業生 安里優太朗

暖かな春の訪れとともに、私達は西原東中学校の入学式を迎えることができました。本日はこのようないい立派な入学式を行つていただき大変感謝いたします。

うりづんの季節となり、私たち、新入生は、西原東中学校の入学式を迎えることができました。新型コロナウイルスの影響で、世界中が大変な中、このような素晴らしい入学式を執り行つていただきありがとうございます。

これから始まる中学校生活に対する期待と不安を抱きながら、私達は今日、この日を迎えました。

西原東中学校と聞いて、一番に頭に浮かんだのは、部活動が盛んで、優秀な成績を残していく先輩方がたくさんいるということです。このような学校に入学できるのは、嬉しくもあり、緊張もしています。私は、中学校で頑張りたいことが三つあります。

一つ目は、勉強です。小学校とは違い、中頬悦とや期末テストがあり、席次も出るそうです。なので、学校から出される課題だけでなく、自ら的に学習に取り組んでいきたいと思います。

二つ目は、部活動を頑張ることです。私は、小学校一年生の時から薙刀をやつていて、中学校でも薙刀部に入ろうと思います。そこで、演技や試合の技術を磨き、県大会や全国大会で自らし成績を残していきたいです。

三つ面は、友達づくりです。中学校では、会いいる友達だけでなく、生涯の友となるような友達づくりをしていきたいです。

校長先生や先生方、来賓の皆様、今日は、入学校式での励ましの言葉をかけて頂き、ありがとうございました。頂いた言葉を胸に刻み、私たちは、今日から始まる中学校生活を楽しく、元気に送りたいと思います。

が咲き誇り、皆さんの入学を祝福しているかの
新入生の皆さん、本日は入学おめでとうござ
います。私達在校生一同、皆さんの入学を心待
ちにしていました。

さて、皆さんはこれからはじまる学校生活に
対して、新たな仲間との出会いなど、他にも多
くのことわくわくしていけると同時に、逆に新
たな仲間や環境で上手くやつていけるか、勉強
についていけるかなど、多くの不安も抱えなが
ら、今、ここにいることでしょう。

思い返すと、二年前、私も中学校に入学した
ばかりの頃は、多くの不安を抱えていました。
西原東小出身の私は、クラスの割合から見ても
多い西原小から来たみんなと上手くやつていけ
るかが、ものすごく不安でした。しかし、新入
生歓迎球技大会や体育祭など沢山の行事を通
し、沢山の人と交流を深めることができ、今で
は西原小出身の人の中にも大事な友達ができま
した。

「新たな仲間と楽しくやつていきたい」。そ
れは今ここにいる皆さんも同じだと思います。
突然ですが、この西原東中のいいところを二
つ紹介します。

まず一つ目は、部活動が盛んなことです。こ
の西原東中には運動部が八つ、文化部が二つあ
ります。どの生徒も大会に向けて一生懸命活動
しており、卓球部が九州大会出場、なぎなた部
が九州大会優勝など、多くの部活が実績を残し
ています。新三年生の平良理樹さんは、駅伝大
会で二年生ながら、区間賞に輝きました。

二つ目は、行事がたくさんあることです。昨
年度は新型コロナウイルスの影響で多くの行事
がなくなってしまいました。しかし、そんな逆
境でも私達西原東中生は楽しむことを忘れませ
ん。例えは、感染症対策をした上で、交流球技
大会を企画し、全校生徒で楽しむことができま
した。更に、東中祭や未成年の主張などの行事
も、コロナ対策を万全にして実施することができ
ました。今年度は、四月末に予定されている
新入生歓迎球技大会や体育祭などがあり、生徒
会行事も企画されています。今年度の行事も全
校生徒で盛り上げて行きたいです。

最後になりますが、皆さんは今日、この日か
ら西原東中学校の一員です。私達在校生と一緒に
に「わかつたー自慢の西原東中」を創り上げてい
きましょう。改めて、「ようこそ、西原東中学
校へ」。

令和三年度就任式

生徒会代表 歓迎のあいさつ

3年 崎浜りた

みなさん、おはようございます。

新しい先生方、「熱中、夢中、東中 わった一自慢の西原東中」へようこそ。

西原東中学校は生徒一人一人の活動が活発で文武両道、挨拶上手な生徒が多い、とても素晴らしい学校です。

最近では、なぎなた部が3月に行われた西日本大会で個人の部、優勝。演技の部、団体の部準優勝など、他にもさまざまな成績を残す活動をしています。

一人一人が得意分野を生かし、頑張っています。

そして、これからは先生方戸共に新しい歴史をつくっていきたいと思っています。

この西原東中学校を共に盛り上げて行くためにご指導ください。

どうぞ、よろしくお願ひします。

令和二年度修了式 生徒代表あいさつ

一学年代表 宮平 奈沙

五月、例年よりお早い入学式から始まり、今、一学年が終わろうとしています。

今年度は新型コロナウイルスの影響で、多くの行事がなくなってしまい、あまり交流のできない年でした。そんな中でも、私たち一学年はひとつのチームとして愉しく学校生活を送る事ができた、私はそう思っています。

先生方に温かくむかえられ、はじまつた一学期。はじめて会う人達も多く、最初は会話も少ない静かな学校生活を送っていました。しかし、学級などで会話をするようになる頃には、だんだんと学年全体の雰囲気も明るくなり、いつのまにか一学年の教室には楽しげな声が響くようになっていました。

最初はとても静かだった教室に笑い声が響くようになった事、これは一学年が大きく成長した瞬間だと思います。

二学期は、学級、学年の強調性がより高まったと思います。

合唱コンクールや、交流球技大会、学年レクなど、皆が同じ目標に向かって努力することが必要な行事が多々あった。その一つひとつでそれぞれの学級が目標に向かっていくことができ、より団結力が強くなり、一つのチームとしての自覚も、持つことができました。

私たちは、一学年での生活を通して沢山の事を学びました。一人ひとりが『△△△ 一学年』

としての自覚と責任を持って行動をし、皆で協力をして生活をすることも、この一年で学んだものの一つであると思います。

そして、一年間全員で愉しむ事が出来たのは、みんなの責任を持った行動と、沢山の先生方の支えあってこそだと思います。本当に有難う御座いました。来月からは、私たちも二年生になり後輩もできます。この一年間で学んだことを糧にし、また愉しんで学校生活をおくっていけるようにしたいです。

二学年代表 小浜 心優

僕はこの一年間でとても成長しました。コロナウイルスの影響もあり、いろいろと考えたり、我慢しなければいけないことがたくさんありました。

楽しみにしていた修学旅行もなくなり、「どうしてこうなったんだろう。」と落ち込むこともありました。

でも、学年委員会などでどんなことだったらできるかを考えたり、意見を出し合ったりして、学年レクや、バレーボール大会などを行うこともできました。

この一年で、色々な経験をすることができたし、これまで以上に色々な事を頑張ることができました。

僕たち二年生は、受験生というとても大事な時期になります。なので、三年生になってもこの一年間で学んだ事を生かして、いろんなことをがんばりたいです。

また、コロナの事でとても大変な中僕たちの事を支えてくれた先生方や、家族への感謝を忘れずに、これからもがんばります。

生徒会代表 池田 奈緒

みなさんこんにちは。

新型コロナウイルス感染拡大の影響を受け、これまで経験したことのない一年間が本日で終了します。未だ感染拡大が続いている、高い緊張状態の中にもかかわらず、無事に一年間を終える事ができてホッとしています。

この一年、様々な行事が制限される中、皆さんの協力のもと、主に二つの生徒会行事を成功させる事ができました。

一つ目は「東中祭」です。たくさん的人が個性を生かして参加してくれました。コントやダンス、パフォーマンスなど息のあった会場全体が盛り上がる行事となりました。

二つ目は「未成年の主張」です。色々な主張があり、自分の意見に自信を持てた人が増えたのではないかと思います。

来年もみんなが楽しめる行事にしたいと思います。

この一年、新型コロナの影響も多々ありましたが、その中で新しい形で行事が実行でき、各学年の交流を経て東中全体の仲を深めることができました。たくさんの良い思い出ができる良かつたです。来年度もみんなで協力して頑張りましょう。

生徒の活躍

第8回若獅子旗なぎなた大会

期日：3月28日

会場：福岡県「アクシオン福岡」

個人試合 優勝 2年 瀬長拓夢

演技 優勝 2年 瀬長拓夢
1年 鳥谷梨月

団体試合 準優勝 1年 宮平奈沙
1年 桃原花梨
1年 金城胡晴

※学年は大会当日現在